



Détail du décor du vestibule : le fronton couronnant la porte desservant l'ancienne cour, aujourd'hui couverte (mur nord du vestibule). La plaque en marbre commémore l'inauguration de la "Maison du conseil général" en 1990, nouvelle affectation de l'édifice après le transfert du palais de justice avenue Salvador-Allende.

IVR11\_20117701119NUC4A

Auteur de l'illustration : Jean-Bernard Vialles

Date de prise de vue : 2011

(c) Jean-Bernard Vialles, Région Île-de-France ; (c) Département de Seine-et-Marne  
communication libre, reproduction soumise à autorisation